



Desde el gremio llaman a los conductores a no estacionarse en el peaje troncal Norte de Tongoy, ya que ahí se estarían produciendo la mayor cantidad de acciones delictuales contra los trabajadores. Igualmente enfatizan que deben hacer la denuncia de inmediato y en una comisaría de la zona, ya que, de lo contrario, el ilícito no es registrado en las estadísticas.

Un potente llamado realizaron desde el gremio de los camioneros para tener mejoras en términos de seguridad en las carreteras de la región, donde habitualmente los conductores son víctimas de asaltos y robos, algo que podría incrementarse por fiesta patrias.

UNA CONSTANTE QUE NO PARA

Pese a que desde el gremio aseguran que han tenido reuniones con las autoridades y reconocen la labor que ha realizado Carabineros, la inseguridad en la que deben trabajar, debido a que, señalan, no existen zonas de des-

DURANTE FIESTAS PATRIAS:

Gremio de camioneros sigue en alerta por robos y asaltos



tratado de manera urgente, ya que en cualquier momento, señalan los camioneros, los delincuentes podrían atacar contra la vida de algún trabajador, ya que suelen andar armados.

PEAJE PELIGROSO

Si bien se han registrado robos violentos en varios sectores a lo largo de la región, un lugar que destaca por la peligrosidad, es el peaje troncal norte Tongoy, ubicado en el kilómetro 408 de la Ruta 5 Norte. Resulta que en ese lugar, ante la falta de zonas de descanso, los choferes se estacionan cerca para dormir, y los delincuentes lo saben, por ello han atacado en varias oportunidades.

Uno de los hechos que más impacto generó, fue el acontecido hace algún tiempo, cuando un chofer fue apuntado con un arma de fuego. El trabajador justamente pretendía dormir, pero antes de eso bajó para revisar su

carga, fue en ese momento cuando aparecieron dos individuos armados, quienes habían roto la reja protectora de la carretera, y lo agredieron, provocándole lesiones de diversa consideración. Luego de ello, le quitaron las llaves del camión y alcanzaron a robar distintas especies que transportaba. Aunque no pudieron llevarse mucho, ya que afortunadamente aparecieron otros conductores y los sujetos huyeron como pudieron.

EL LLAMADO

Claro, un factor determinante que existe y que propicia los robos, es la facilidad que tienen los sujetos para abordar a los camioneros y luego para huir, debido a que rompen las rejas de seguridad, dejando forados enormes por donde pueden correr y ocultarse con simpleza. Por lo mismo, desde el gremio hacen el llamado a que no aparquen en este lugar, «ya que los delincuentes tienen

sus artimañas, y en este caso cortan las mallas del cierre y después se acercan al lugar de los camiones, donde cortan las carpas y se roban lo que se esté transportando», señala el dirigente del gremio, Jorge Aquea.

DENUNCIAR EN LA ZONA

Aquea también pone sobre la mesa un grave error que cometen conductores cuando sufren este tipo de ilícitos. Ocorre que muchas veces no realizan la denuncia en el mismo lugar donde sucede el robo, por lo que en las estadísticas de Carabineros y de las autoridades es cómo si el delito no existiera. «En la región, si el chofer va con destino al norte debe dejar la denuncia en la tenencia de La Higuera, y si va al sur, en Los Vilos. De igual forma, hay que transitar con mayores precauciones por el gran flujo vehicular por las fiestas patrias XL», indicó Jorge Aquea.